

FUERA DE JUEGO

Oro en sostenibilidad para la nueva sede del COI

El edificio, ubicado en Lausana, ha obtenido tres de los certificados de sostenibilidad más rigurosos del mundo. Desde la institución, destacan que la conservación del medio ambiente es uno de sus pilares.

Palco23

17 jun 2019 - 11:30



Medalla de oro a la sostenibilidad para la nueva sede del Comité Olímpico Internacional (COI). El edificio, situado en Lausana (Suiza), ha conseguido tres de los certificados de sostenibilidad más rigurosos del mundo: el Leed Platinum, el estándar suizo de construcción sostenible y el estándar suizo de edificio eficiente energéticamente.

Estos reconocimientos significan que el nuevo cuartel general del COI genera pocas emisiones de carbono y conserva recursos. De hecho, el edificio funciona a partir de la energía renovable generada por las bombas de agua del lago Lemán y los paneles solares.

El presidente del COI, Thomas Bach, ha indicado que “estamos orgullosos de que la Casa Olímpica haya recibido estos certificados que reconocen nuestro fuerte compromiso con la sostenibilidad”. Desde la institución, también se ha señalado que el 95% de la anterior sede olímpica fue reciclado o reutilizado.

La conservación del medio ambiente es uno de los pilares del movimiento olímpico actual. De hecho, la semana pasada el COI se alió con P&G para llevar a cabo una iniciativa sostenible con el objetivo de que todos los pódiums de Tokio 2020 sean de plástico reciclado.

La nueva sede olímpica se inaugurará el próximo 23 de junio. El edificio ocupa una superficie usable de 22.000 m² y tiene capacidad para acoger a 500 trabajadores. Durante la construcción, que empezó en 2016, se han plantado 50 árboles.